

Aufsätze

Die Begleitbeistandschaft – Per aspera ad astra?¹



Daniel Rosch, lic. iur./dipl. Sozialarbeiter FH/MAS in Nonprofit-Management, Dozent/Projektleiter Kompetenzzentrum Kindes- und Erwachsenenschutz, Hochschule Luzern – Soziale Arbeit, Bern

Stichwörter: Begleitbeistandschaft, neues Erwachsenenschutzrecht, Vertretungsmacht, behördliche Massnahme.

Mots clefs : Curatelle d'accompagnement, nouveau droit de la protection des adultes, pouvoir de représentation, mesures étatiques.

Die Begleitbeistandschaft wird im revidierten Erwachsenenschutzrecht als neue behördliche Massnahme eingeführt. Sie ist massgeblich auf die Personensorge...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

Login